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ATA DA REUNIÃO EXTRAORDINÁRIA DO CONCENTRO DO DIA 04/09/2007 
 

Aos quatro dias do mês de setembro do ano de dois mil e sete, às quatorze horas, na sala de Reuniões do Centro de Educação 
a Distância/CEAD da Universidade do Estado de Santa Catarina/UDESC, reuniu-se o Conselho de Centro/CONCENTRO com a 
presença dos seguintes membros: Membros; Prof. Estevão Roberto Ribeiro (Presidente do CONCENTRO), Prof. Sonia Maria 
Martins de Melo Prof. Lucimara da Cunha Santos, Téc. Ilson João Martins, Prof. Maria Cristina da Rosa Fonseca da Silva,  Prof. 
Solange Cristina da Silva,  Téc. Cleber Conte, Téc. Laura Gonçalves Marques (secretária do CONCENTRO). Aberta a reunião, 
presidida Prof. Estevão Roberto Ribeiro.  Dando início aos trabalhos da reunião na ordem de assuntos da convocação: 1) 
EXPEDIENTE: não houve. 2. APROVAÇÃO DE ATAS: não foram apresentadas, ficando para a próxima reunião a análise e 
aprovação das atas ainda não aprovadas. 3. PROCESSOS EM APRECIAÇÃO E VOTAÇÃO: a) Proc. Nº 77207/2007 – Plano 
de Trabalho Individual-PTI - Prof. Solange Cristina da Silva - Interessado: Prof. Lucimara da Cunha Santos/Direção de Ensino 
de Graduação – relator: Prof. Sonia Maria Martins de Melo. – parecer do relator: favorável. – aprovado por unanimidade. b) 
Proc. Nº 7505/2007 – Plano de Trabalho Individual-PTI - Prof. Rose Clér Estivalete Beche - Interessado: Prof. Lucimara da 
Cunha Santos/Direção de Ensino de Graduação – relator: Prof. Sonia Maria Martins de Melo. – parecer do relator: favorável. – 
aprovado por unanimidade. 4. INCLUSÃO DE PAUTA: não houve.   ASSUNTOS GERAIS: a) Diretor Geral e Presidente do 
CONCENTRO comunicou sua ausência do centro por motivo de viagem no período de 15 à 30/setembro/2007, haja vista estar 
representando a UDESC no Intercâmbio Brasil/Portugal na Universidade de Lisboa.  b) Férias da Assistente de Gabinete da 
Direção Geral e Secretária do CONCENTRO-Téc. Laura Gonçalves Marques, no período de 05/setembro a 05/outubro/2007. c) 
Prof. Maria Cristina da Rosa Fonseca da Silva, registrou a participação na Jornada Internacional, com a informação que a 
pesquisa continua no próximo ano, havendo a possibilidade de incluir outros países. Nada mais havendo a tratar, foi encerrada 
a reunião que será assinada pelos presentes. Florianópolis, 04 de setembro de 2007.  
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